



27.10.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

als etwas übereilte Schnellreaktionen auf die neuen Stundenpläne mit gestaffeltem U-Beginn kam schon am Sonntag eine Meldung bei uns und bei lunchtime an, dass es nun nicht mehr möglich sei, ein Essen in der Mensa zu sich zu nehmen.

Klaus Perk und ich haben uns gestern mit dem Betreiber der Mensa Herrn Bremer getroffen, sind alle geänderten Pläne einzeln durchgegangen und konnten Folgendes feststellen:

Alle Klassen können an jedem Tag zu einer angemessenen Zeit ein Mittagessen in der Mensa einnehmen. Davon gibt es wirklich keine einzige Ausnahme. Jede/jeder von euch muss allerdings (wie bisher auch) wissen, dass es dafür im Idealfall das Zeitfenster der Mittagspause und im etwas ungünstigeren, aber völlig akzeptablen Fall das Zeitfenster der 2. großen Pause gibt. Die Mensa bietet bereits ab 11:15 Uhr ein warmes Mittagessen an. Wenn also durch die neuen Pläne die Mittagspause durch Unterricht betroffen ist, kann man sein Mittagessen eben problemlos in der 2. großen Pause in der Mensa einnehmen.

Ich hoffe, dass sich damit alle Sorgen zumindest in dieser Hinsicht geklärt haben.

Liebe Grüße

Silke Brandes
(Schulleiterin)

Gymnasium **L**ehrte

Burgdorfer Str. 16
31275 Lehrte
05132/83920